



[Navegación](#)

- [Home](#)
- [Himno \(Sinfónico\)](#)
- [Himno \(campesino\)](#)
- [Reglamento Interno](#)
- [Principios](#)

• [CIDH - MEDIDAS DE PROTECCIÓN: COMUNIDAD DE PAZ](#)

1. Reiterar al Estado que mantenga las medidas que hubiese adoptado y disponga de forma inmediata las que sean necesarias para proteger eficazmente la vida y la integridad personal de todos los miembros de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó, de conformidad con los Considerandos 22 a 24 de la [...] Resolución. 2. Reiterar al Estado y a los beneficiarios o su representante que deben realizar todos los esfuerzos necesarios para lograr una concertación tendiente a dar participación a los beneficiarios de las medidas o sus representantes en la planificación e implementación de las medidas de protección y que, en general, el Estado los mantenga informados sobre el avance de las medidas ordenadas por la Corte Interamericana de Derechos Humanos, de conformidad con el Considerando 36 de la [...] Resolución. (Apartes de la Resolución del Presidente de la Corte Interamericana de derechos Humanos del 26 de junio de 2017 http://www.corteidh.or.cr/docs/medidas/apartado_se_10.pdf)



• [13 AÑOS DE LA MASACRE DE SAN JOSE DE APARTADÓ](#)

En la incursión fueron asesinados Luis Eduardo Guerra, Sandra Milena Muñoz, Alejandro Pérez, Bellanira Areiza, Alfonso Bolívar Tuberquia, Deiner Andrés Guerra, de 11 años; Natalia Tuberquia, de 5 años, y Santiago Tuberquia, de apenas 21 meses de edad. Según la investigación, “se trató del sometimiento por la fuerza de unos civiles ajenos a la confrontación, entre los que se destacan una menor de 5 años y otro de 1 año, que luego fueron ejecutados en condiciones de indefensión y sus cuerpos desmembrados y enterrados en una fosa común”. (Nota de El Espectador <https://www.elespectador.com/impreso/articuloimpreso-verdades-de-masacre-de-san-jose-de-apartado>)



• LA CORTE CONSTITUCIONAL EMITIÓ SENTENCIA

Quinto.- ORDENAR al Ministro de Defensa, o al funcionario de alto nivel que él designe, que a partir de la notificación de esta sentencia, presente informes quincenales a la Defensoría del Pueblo acerca de las acciones realizadas para garantizar los derechos a la vida e integridad personal de los miembros de la Comunidad de Paz y de las personas que les prestan servicios. Este informe deberá incluir una evaluación de los resultados obtenidos, lo que supone que también se hará una relación de los logros alcanzados y de las fallas identificadas en punto a impedir la comisión de crímenes contra las personas mencionadas. En el informe también se expresará cómo se ha procedido para dar cumplimiento a los principios y normas de derecho internacional humanitario en las actividades que realiza la Fuerza Pública en la zona. (Apartes de la Sentencia T-1025/07)



Usted está aquí

Bajo la mirada complaciente de todos los poderes

Enviado por cdpsanjose el Mié, 07/15/2015 - 06:45

Nuevamente nuestra Comunidad de Paz de San José de Apartadó pone en conocimiento del país y del mundo los últimos episodios de agresión de un Estado criminal que ha buscado destruirnos, de manera insistente, durante más de 18 años.

- <https://blu185.mail.live.com/ol/clear.gif> <https://blu185.mail.live.com/ol/clear.gif> El **miércoles 17 de junio de 2015**, en forma advitriaria y engañosa la Personeria Municipal de Apartadó, condujo hasta las Instalaciones de la Brigada XVII a Luz Mary Alcaraz, quien fuera victima de un proyectil de arma larga disparado desde la Base Militar de San José el pasoda martes 9 de junio de 2015. Estando ya en la Brigada XVII, fue entrevistada por el coronel German Rojas Dias, quien acudio inmediatamente a la infamia y la calumnia contra nuestra Comunidad de Paz, y contra la poblacion campesina de San José, afirmando que la guerrilla se pasea por todas las viviendas de los civiles, que el esta informado de todo lo que ocurre en San José, pues, según él, tiene una red de informantes por todas las veredas.
- El **lunes 22 de junio de 2015**, por varios medios de comunicación, de radio y televisión, el Coronel GERMAN ROJAS DÍAZ, comandante de la Brigada XVII del ejército, de nuevo acudió a la infamia para estigmatizar a nuestra Comunidad de Paz, manifestando que existe una alianza entre nuestra Comunidad de Paz y la guerrilla, al ocultar los verdaderos hechos que rodearon la muerte de un menor recientemente en la zona.
- El **viernes 3 de julio de 2015**, en el casco urbano de Nuevo Antioquia, varios reconocidos paramilitares se acercaron a campesinos de la zona y les manifestaron que las recientes declaraciones realizadas desde la Brigada XVII contra esa HP comunidad de paz les estaban resultando muy oportunas, ya que serían un motivo para aniquilar la comunidad, en un trabajo conjunto y mancomunado entre las tropas militares y los paramilitares.
- El **lunes 6 de julio de 2015** se presentó un fuerte enfrentamiento entre guerrilleros de las FARC y tropas del ejército en la vereda Arenas Altas, colocando en grave riesgo la vida de la familia del campesino Juan Celada, entre ellos varios niños.
- El **martes 7 de julio de 2015**, en horas de la mañana, se acercó un grupo de militares de la base militar de San José a la vivienda del campesino JAIME GARCIA, para acusarlo de ser sabedor de un plan de bombas que la guerrilla planeaba colocar contra las bases de policía y ejército en San José.
- El **jueves 9 de julio de 2015**, en horas de la mañana, un grupo de militares acompañados de agentes del CTI se acercaron nuevamente a la vivienda del poblador JAIME GARCIA; allí convocaron a toda su familia y de nuevo en forma furiosa lo acusaron de no querer colaborar con ellos. Ese mismo día, hacia las 2 de la tarde, se escuchó la detonación de tres artefactos explosivos en las afueras del casco urbano de San José. Hay que tener en cuenta que, desde hace un tiempo, los militares vienen presionando a esta familia para que les venda una parte de su finca, ubicada al lado del asentamiento central de nuestra Comunidad de Paz, con el fin de construir allí una base militar. Sus presiones, a veces ejercidas a través de paramilitares, se destacan por el chantaje y la suciedad de procedimientos, contra un poblador honesto que ya ha sido víctima del desplazamiento forzado.
- El **lunes 13 de julio de 2015**, en horas de la mañana, de nuevo el Coronel GERMAN ROJAS DIAZ, comandante de la Brigada XVII del ejercito, acude a los medios de comunicación que le hacen eco a sus infamias, en su busqueda obsesionada y macabra por exterminar nuestra Comunidad de Paz, en un continuo discurso donde el deja de ostentar el grado de comandante de Brigada y se convierte en Juez de la Republica al determinar y condenar a su antojo, los hechos que terminaron con la muerte de un menor en la vereda el Porvenir el pasado 13 de junio. Discursos y practicas criminales de un Coronel cinico, que desde vieja data se confeccionan en la Brigada XVII, desde el General Rito Alejo del Rio.

Todos estos nuevos episodios ponen nuevamente al descubierto los planes criminales que desde el nacimiento de nuestra Comunidad de Paz, hace más de 18 años, abrigan los militares y paramilitares para exterminar nuestra Comunidad, respondiendo a estrategias y directrices que a todas luces vienen de los más altos mandatarios del Estado, pues durante ya casi dos décadas todo se hace bajo la complacencia e inacción de todas las autoridades de las diversas ramas del poder público.

Nuevamente agradecemos a los diversos gobiernos, municipalidades, comunidades y personas que desde diversas latitudes del planeta nos siguen acompañando en nuestra resistencia con su respaldo moral.

Comunidad de Paz de San José de Apartadó

15 de julio de 2015

Constancias:

[2015](#)

Emisora Comunitaria Virtual Voces de Paz



Media y documentos

- [Derechos de Petición](#)
- [Documentos](#)
- [Videos](#)

Constancias Históricas

- [2019](#)
- [2018](#)
- [2017](#)
- [2016](#)
- [2015](#)
- [2014](#)
- [2013](#)
- [2012](#)
- [2011](#)
- [2010](#)
- [2009](#)
- [2008](#)
- [2007](#)
- [2006](#)
- [2005](#)
- [2004](#)
- [2003](#)
- [2002](#)
- [2001](#)
- [2000](#)
- [1999](#)
- [1998](#)
- [1997](#)

Buscar

Buscar

Buscar

Twitter @cdpsanjose

Tweets por @cdpsanjose

 Comunidad de Paz
@cdpsanjose

Memorias que se refuerzan ante la persistencia y solidaridades que crecen ante la contumacia cdpsanjose.org/node/193cdpsanjose.blogspot.com/2020/07/memori...

22 jul. 2020

 Comunidad de Paz
@cdpsanjose

SE DEBEN RESPETAR LOS MECANISMOS DE AUTOPROTECCION DE LA COMUNIDAD DE PAZ DE SAN JOSE DE APARTADO... cdpsanjose.org/node/189cdpsanjose.blogspot.com/20...

Insertar Ver en Twitter



Comunidad

- [Institucionales 2018](#)
- [Institucionales 2019](#)

Inicio de sesión

Nombre de usuario *

Contraseña *

- [Solicitar una nueva contraseña](#)

Navegación

- [Foros](#)
- [Agregador de canales de noticias](#)

Comunidad de Paz de San Jose de Apartadó, Antioquia, Colombia

Funciona con [Drupal](#)

IN MEMORIAM LUIS EDUARDO GUERRA

Luis Eduardo Guerra comuni...



Y SEGUIMOS CAMINANDO - LETRE INNEDITA DE LA CDP

Campesino de vida, lucha y ...



23 DE MARZO - 20 AÑOS DE RESISTENCIA

Comunidad de Paz de San J...



Todos los derechos libres siempre y cuando se cite la fuente

Theme Originally Created by [Devsaran](#)